

BROADCAST

Penyuluh Agama dan Guru Pendidikan Kristen se-Kota Bekasi Rayakan Natal

Suferi - KOTABEKASI.BROADCAST.CO.ID

Jan 25, 2023 - 11:19



Dok. Istimewa

KOTA BEKASI - Penyuluh Agama Kristen dan Guru Pendidikan Agama Kristen Se-Kota Bekasi melaksanakan perayaan Ibadah Natal bersama 2022 yang di gelar pada hari Selasa (24/01/2023), pukul 17.00 WIB, bertempat di Gereja Victory Indonesia, jalan Gardenia Raya no. 35C, Grand Galaxy City, Bekasi,

Tema yang diambil dalam perayaan ini "Maka Pulanglah mereka ke negerinya melalui jalan lain (Matius 2:12), dengan mengambil sub tema " Melalui Natal, Penyuluh Agama Kristen dan Guru Pendidikan Agama Kristen Berperan Serta Mengembangkan Moderasi Beragama dalam kehidupan umat Kristiani."

Acara dihadiri oleh para guru dan penyuluh Agama Kristen se Kota Bekasi. Sebagai Pembicara dalam perayaan natal tersebut Pdt. Harapan Hemden Nainggolan, M. Min., M.Th. (Pembimas Kristen Kanwil Kementerian Agama Provinsi Jawa Barat).

Acara dimulai dengan ibadah pujian dan penyembahan, para umat yang hadir dalam ibadah mengikuti jalannya ibadah dalam perayaan Natal tersebut.

Turut hadir dalam acara tersebut, Ketua PGLII Pdt. Aris Budiarto, Ketua PGIS Pdt. Sigalinging, Ketua PGPI Pdt. Agus Oktavianus, Wakil Ketua FORBAKTI Ibu Dinar Silaban dan Jerry Kamlasi, Ketua BAMAGNAS Pdt. Yohanes Sihombing, Pengurus Pusat Sinode GPMI Pdt. Karel Silitonga, Ketua Pemuda Demokrat Jesa, Kaban Kesbangpol Cecep Suherlan yang mewakili PLT Walikota Bekasi, Penyelenggara Bimas Kristen kota Bekasi Marudut Manik, M.Th.

Natal penyuluh dan guru agama Kristen sekota Bekasi selalu indetik dengan adanya doorprice, bahkan ada 2 sepeda dari Pak PLT Walikota tahun ini, menambah kemeriahan perayaan Natal tersebut.

Jumlah jemaat yang hadir sebanyak 250 orang yang terdiri dari pendeta, penyuluh dan guru agama Kristen sekota Bekasi.

Firman Tuhan oleh Pdt. Harapan Hemden Nainggolan mengambil ayat dari Matius 2:12. Tema yang diambil "Maka Pulanglah Mereka Ke negerinya melalui jalan lain."

"Berita sukacita bisa kita rasakan melalui peristiwa seperti kelahiran, pembebasan dari hukuman, hadiah dan kabar baik. Tuhan memberikan Kabar Baik bagi manusia karena kedatangan Juruselamat manusia Yesus Kristus yang telah lahir ke dunia. Allah berkenan menunjukkan jalan kepada orang manusia untuk berjumpa dirinya melalui Yesus Kristus," ujarnya.

"Melalui ilustrasi dari Alkitab, orang majus mendapatkan pengarahannya langsung dari Tuhan melalui bintang yang menuntun bertemu dengan Yesus Kristus di Betlehem karena mereka memiliki motivasi. Kita harus mempunyai motivasi dengan memberikan penyuluhan dan memberikan pengarahannya kepada murid dan masyarakat dengan mengandalkan kekuatan dari Tuhan. Bisa semua pihak dipakai Tuhan untuk menolong kita sebagai penyuluh dan guru," pungkas Pdt. Harapan.

"Biarlah kita saling menghargai satu sama lain, baik eksternal maupun internal dari umat Kristen. Mungkin penuh tantangan, namun Tuhan memberikan jalan lain yang terbaik, agar kita terus kreatif dan berinovasi dalam menjalankan tugas kita bagi masyarakat," katanya.

Kaban Kesbangpol Cecep Suherlan yang mewakili Plt Walikota Bekasi mengatakan, "Pemerintah kota Bekasi sangat memberikan apresiasi dalam

perayaan Natal ini. Bahkan pak Plt Walikota Bekasi memberikan hadiah bagi guru dan penyuluh berupa sepeda 2 buah. Kita mengetahui kota Bekasi selalu mendapatkan prestasi dalam hal kota yang menjaga dan menjunjung tinggi toleransi beragama. Oleh karena itu, mari kita jaga bersama keragaman ini dengan saling menghargai, membantu dan mendukung dalam membangun kota kita Bekasi yang tercinta ini, " Pungkas Cecep.

Dalam kata sambutannya sebagai Ketua Panitia, Pdt. Djajang Buntoro sangat berterima kasih atas semua pihak yang sudah membantu terselenggaranya acara Perayaan Natal bersama ini.

Lanjutnya menurut Pria yang Juga Menjabat Sekertaris Daerah Persatuan Wartawan Nasrani Indonesia Propinsi Jawa Barat ini mengatakan "Saya berharap acara perayaan Natal ini bisa menjadi momen kita sebagai penyuluh dan guru agama Kristen saling membantu, bekerjasama dan turut berperan dalam memberikan informasi yang baik kepada murid-murid dan masyarakat. Saya juga berharap, kerjasama ini selalu kita jaga, bukan saja dengan sesama umat Kristen, tetapi semua umat beragama yang berada di kota Bekasi, sehingga kota kita menjadi kota yang aman, tenteram dan terus menjaga toleransi beragama, " ujar Djajang Buntoro.

Diselah - sela acara tersebut, mewawancara Penyelenggara Bimas Kristen kota Bekasi Marudut Manik,M.Th.mengatakan bahwa " harapan saya bahwa Perayaan Natal kali bisa menjadi sebuah resolusi baru bagi Para Penyuluh dan Guru - Guru Agama Kristen di kota Bekasi untuk menjadi Terang dan Garam dalam mendidik dan mencerdaskan pendidikan agama serta menjadi tauladan bagi anak-anak didiknya, dan menjadi sahabat untuk semua umat beragama di kota Bekasi, imbuhnya.

Acara dimeriahkan dengan pembagian doorprize. Para Guru, Penyuluh dan semua yang hadir bersukacita karena terberkati melalui acara perayaan Natal bersama Penyuluh dan Guru Agama Kristen tahun 2022.***